

松山で温泉シンポジウム

自治体の市長らがパネル討論

温泉ツーリズム推進協と松山市 道後の観光まちづくりで講演も



シンポジウムに参加した自治体の市長ら

「世界の温泉首都・日本」温泉ツーリズム推進協と松山市は7月18日、愛媛県民文化会館...

地域創生と観光ビジネス

第57回

Ryokan(旅館)にも、つうが、大分、由布院、島、箱根に外資の波がやってきました...

「吾汝ATONA」ハイアット初のラグジュアリーRyokan 26年に

力が垣間見れた。外国人に映るRyokanは、これら推進を遂げる予感だ...

体験型観光が日本を変える

〈360〉

各地で梅雨明け宣言の便りと同時に、真夏日や熱中症の注意喚起の報道が続いている...

長門市長が本社訪問

山口県長門市の江原達也市長は7月27日、東京の観光経済新聞社を訪ねた...

体験教育企画社長 藤澤 安良

夏休み、事故防止に努めよう

グラムの実施ではインストラクターの言うことを守らなければならない...



暑中お見舞い申し上げます 令和六年 盛夏

Advertisement for various ryokan and hotels, including Takamiya Hotel Group, Onsen Ryokan, and others, with contact information and logos.